



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Participación activa de jóvenes en Expo IQ UCR 2016

16 DIC 2016 Ciencia y Tecnología



La Expo IQ UCR tiene como objetivo principal generar un espacio para la divulgación, el intercambio y el aprendizaje entre estudiantes, profesorado, egresados y representantes de sectores productivo y empresarial, mediante la discusión de los temas analizados por las y los jóvenes (foto Anel Kenjekeeva).

La **Expo IQ UCR** es una gran oportunidad que tienen las y los **estudiantes de la Escuela de Ingeniería Química** de dar a conocer los trabajos que realizan durante dos o más semestres y que corresponden a las **áreas de investigación, acción social y del Trabajo Comunal Universitario** en las que participan.

Esta actividad se lleva a cabo al final de cada semestre y en esta oportunidad se realizó el miércoles 7 de diciembre en varias de las aulas del segundo piso del edificio de la Facultad de Ingeniería, allí se presentaron un total de **27 trabajos de investigación**.

La UCR es la única universidad del país que imparte la carrera de Ingeniería Química, la cual cuenta con la acreditación por parte de la Agencia Canadiense de Acreditación y el Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior (SINAES).



Otto Salas Murillo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [ingenieria](#), [quimica](#), [expo iq](#), [investigacion](#), [jovenes](#), [estudiantes](#), [educacion](#).